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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Thomas de Jesus Fernandes, Fraktion der AfD 
 
 
Sicherheitsmaßnahmen zum Schweriner Altstadtfest 
 
und 
 

ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
1. Welche konkreten Sicherheitsmaßnahmen sind nach Kenntnis der 

Landesregierung vonseiten des BKA oder des LKA aufgrund von 

welcher Lageeinschätzung für das Schweriner Altstadtfest 2018 

getroffen worden?  

Wie lautete das Sicherheitskonzept zur Veranstaltung (sofern möglich, 

bitte anhängen)? 

 

 

 

Vonseiten des BKA oder des LKA Mecklenburg-Vorpommern sind keine konkreten 

Sicherheitsmaßnahmen für das Schweriner Altstadtfest 2018 getroffen worden. 

Für die Erstellung des Sicherheitskonzeptes anlässlich des Altstadtfestes waren der 

Veranstalter und die Stadtverwaltung Schwerin verantwortlich. 

 

 

 
2. Wie viele Einsatzkräfte der Polizei wurden seit 2014 zur Absicherung 

des Schweriner Altstadtfestes eingesetzt (bitte tabellarisch nach Jahren 

aufgliedern)? 

 

 

 

Zur Zahl der eingesetzten Polizeikräfte für die Schweriner Altstadtfeste der Jahre 2014 und 

2015 können keine Angaben gemacht werden, weil die Daten gelöscht wurden. 
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Die Angaben für die Jahre 2016 bis 2018 sind in der Tabelle aufgeführt. 

 

 

Jahr Gesamt 

2016 45 

2017 68 

2018 66 

 

 

 
3. Wie viele Messer oder andere Hieb- und Stichwaffen sind bei 

Kontrollen im Rahmen des Schweriner Altstadtfestes 2018 festgestellt 

worden? 

 

 

 

Im Rahmen des Einsatzes zum Schweriner Altstadtfest wurden keine Messer oder andere 

Hieb- und Stichwaffen festgestellt. 

 

 

 
4. Wie viele Kontrollen fanden während des Schweriner Altstadtfestes 

2018 statt? 

 

 

 

Die Antwort der Landesregierung beschränkt sich auf die Überprüfung von Personen. 

Insgesamt wurde bei 42 Personen eine polizeiliche Identitätsfeststellung durchgeführt, fünf 

Personen wurden zur Gefahrenabwehr durchsucht. 

 

 

 
5. Wie viele Straftaten wurden von der Polizei während der Schweriner 

Altstadtfeste seit 2014 festgestellt (bitte nach Jahren tabellarisch 

aufgliedern)? 

 

 

 

Für die Jahre 2014 bis 2016 kann hierzu keine Aussage mehr getroffen werden, weil die 

Daten gelöscht wurden. 

Die Angaben für die Jahre 2017 und 2018 sind in der Tabelle aufgeführt. 

 

Jahr Anzahl der Straftaten 

2017 13 

2018 17 

 

 

 


